
新年会で懇親を深める 

平成 2７年の新年会は 1月 2４日（土）の例会後

に志村名誉会員と堤アドバイザーをお招きし、「あ

じたろう」で総勢 1２名で行われました。2 時間

の飲み放題の間、なかなかお会いできない方を交

えてビデオ撮影の話などで親交を深めました。 

1 月定例会報告 

1月 2４日（土）午後 1時 30分～ 5時            

 会場：立川・NHK会議室 出席者 1４名  

 平成 2７年最初の 1月例会は堤アドバイザー出席

のもと、会員1３名と合せて1４名で行われました。

司会は伊藤幹事が務めました。 

 

1. 自主作品の発表と堤 講評 

渡辺 實さん 「第６回清掃活動」 ６分４３秒 

環境保全の会の地域清掃

の取り組みで、シルバー

ボランティアの会も参加

して 30 名がゴミや枯れ

葉などを拾い集めた。ハケと用水の自然環境を後世

に引き継ぎたい活動である。評：水路に溜まった落

ち葉の清掃などの作業自体をもっと細かく見せたか

った。作業後の意見交換でカットが短くて話の内容

が判りにくいものは、スーパーかナレーションの説

明を付けると良い。 

古谷 毅さん「初詣 高尾山」８分５４秒 

山の仲間とは１月は高尾

山に行くのが恒例になっ

て、もう２０年も続いて

います。評：初詣の看板

のアップが欲しい。ケーブルカーの４カットの中で

１カットはアップに。登山道の仲間の正面のカット

がほしい。 

 

飯山一伸さん 「廃線跡を歩く－アプトの道」５分１

４秒 

信越本線（横川～軽井沢）

間は廃線になり、新しく遊

歩道に生れ変わった。人気

のトロッコ列車とハイキングの楽しい記録です。評： 

アプト式およびアプトの道の説明が足りない。変電

所は全体建物のみでなく、建物の古さのアップカッ

トが欲しい。全体としてフルサイズが多いので、人

の顔（表情）等のアップをもっと入れると良い。 

加藤 守さん 「ブルートレイン」９分１２秒（HD） 

夜行寝台列車の走行ビデ

オです。青函トンネルの

開通によって大阪一札幌

間の長距離運行ができま

したが、まもなく廃止になります。評：撮影チャン

スは少ないが、アップにするかパンするかを決めた

方がよい。海をバックにＳ字で入って来るところは

アップからひいていった方がよかった。  

黒沢 眞さん 「錦秋の古都 その二 京都」 ７分４

５秒（HD） 

京都は二条城からスター

トします｡修復完了した

唐門が見事です。清流園

の紅葉は丁度見頃です。青連院門跡の庭は趣ある上
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みんなの広場 
    品な雰囲気が漂います。評：二条城入口の唐門が２

回出てきたが、表裏合わせて１回に纏めた方が良い。

洗玉澗の渓谷を通天閣から見た場面で続けて撮影場

所の通天閣の場面を出した方が良かった。庭園に通

じる門からはドリーで庭園に移る手法が良い。 

石原恙逸さん「香港見聞録 信仰の寺」 ５分００秒  

香港の町で一日バスツア

ーのバスに乗った。黄大

仙廟から天后廟へと向か

った。黄大仙廟あたりの

編集の仕方が気になっている。評：ワイコンは建物

の撮影では外したほうがきれいに撮れる。解説音は

レベルを合わせた方が聞きやすい。敷地に入ったと

ころで解説したほうが分かりやすい。  

岩沢初男さん 「青梅の山イルミネーション」 ５分

３0秒  

青梅のとある家に LEDイ

ルミネーションが山と畑

に作られました。私もさっ

そく撮影してきました。評：大きさが分かりにくい

ので、人などをからめた画がほしい。LEDの個数な

どの情報があると全体像が理解しやすくなる。  

伊藤幸晴さん 「五大路子 撮影日記」 ２分３２秒 

２００９年に初めて女優

の五大路子さんの撮影を

した時のメイキングビデ

オです。評：頭のところ

は、やり取りなどの実話から入ったほうがいいので

はないか。時間があればもう少し見たかった。 

荒木 勉さん「菊水祭」5分 43秒 

宇都宮市の二荒山神社祭

礼に８０年ぶりに山車行

列が復活しました。特に

火焔太鼓山車は修復され

て１００年ぶりに参加しました。評：頭のカットは

もっと象徴的な映像の方がよい。山車ごとにまとめ

て説明したほうが理解しやすくなる。  

 

 

３. 交流クラブの会報類を回覧 

 札幌支部報１月号、金沢 VCC 通信２月号、浜松

遊映会 VC通信 12月号を回覧しました。 

 

 

（編集後記） 

まだまだ寒い日が続きますが、もう少しで春にな

ります。それまでは昔撮影した映像を見ながら、来

る春に備えて準備をしていきたいと思います。 

（荒木 勉 記） 

      ３月は総会です 

3月 2８日（土）午後 1時 30分～ 5時 

 2６年度の活動を総括し、2７年度の方針を協議

する大事な総会です。とくに新会員の増員や幹事の

選出が課題です。全会員の出席を要請します。 
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